

PRECIOS DE SUSCRICIÓN

Logroño, un mes. 1 pta.  
Fuera, trimestre. 4 »

Número suelto 5 cént.

No se publica los días  
siguientes á festivos.

Comunicados 0'50 de  
peseta línea.

# LA RIOJA

## DIARIO POLÍTICO

DIRECCION, REDACCION Y ADMINISTRACION, CASA ANTIGUA DE CORREOS, ENTRESUELO

No se insertará ar-  
tículo alguno que no  
proceda de la redacción  
ó colaboradores ya de-  
signados, los cuales de-  
berán remitir los traba-  
jos con su firma. Excep-  
tuanse los comunicados.

Año I.

Logroño 30 de Abril de 1889

Núm. 87

### DOCTOR SAENZ DE LUQUE

Consulta diaria de 11 á 1.

Colegio (plaza de la Verdura,) 36 y 38  
principal.

La guarnicioneria de **ANTONIO RO-  
DRIGUEZ**, se ha trasladado al **Muro de  
los Reyes** núm. 4. t. 102

(Véase el anuncio en la 4.ª plana.)

### En la brecha

El distinguido colaborador de *El Calahorrano*, publica el segundo de sus artículos en el que á vueltas de poesía y erudición histórica, entre togas candidas y pretextas, bordadas estolas y otros detalles de indumentaria, viene á decir que Calahorra tenía hace dos mil años una carretera, con lo cual, para él, está patentemente demostrado que allí moró el primer obispo cristiano.

Y si hay historiadores que aseguran que Logroño existía antes del jueves pasado, será que «la inicua y torpe mano de despreciables falsificadores» ha fabricado esas «ridículas fábulas».

¡Lástima grande que no hubiera tenido esto en cuenta S. S. Pío IX antes de firmar el Concordato!

Por lo demás, bueno será esperar á que el Sr. Alonso, en el curso de su trabajo, llegue á nuestros días, para lo cual apenas si le faltan veinte siglos escasos, y veremos con qué sustituye aquellos muros carbonizados por el pícaro Afranio que tanta fuerza dan á los partidarios de la silla en *Calagurris Julia Nassica*.

Pasando de la colaboración á la Redacción del apreciado colega, sin detenernos en las bellezas que encierra aquella edad media y hasta la moderna según la última clasificación en gracia á lo rápido del salto; le diremos que nunca vimos entre sus columnas el arma de un enemigo, sino mas bien el embotonado florete de simpático adversario, que emplea todos sus recursos en defender la ciudad donde periódicamente nace.

Tampoco queremos la huerta calahorrana, antes bien deseamos que mejore si es posible y estienda á mayor número de mercados su acreditado nombre.

Es mas, si *El Calahorrano* cree en alguna ocasión preciso nuestro debil

apoyo para conseguirlo, desde luego se lo ofrecemos sin mas condición, que la de no perjudicar intereses mas legítimos.

Lo mismo decimos en lo referente al puente que nos pide. No le mandaremos uno de los nuestros, pero comprendiendo la justicia de su pretensión, trabajaremos cuando guste el colega por su consecución. Por de pronto le aconsejamos (si es que necesita nuestro consejo,) que las influencias que emplea su diputado en que la Sede no se mueva, las convierta hacia este asunto: cambiando así las pasajeras ventajas que aquello le proporcione, por las mas permanentes que le reporte esta obra pública.

Con esto nos despedimos hoy de *El Calahorrano*, deseando medite bien sobre el particular.

### El dedo en la llaga

No hemos sido nosotros el que ha puesto el dedo en el sitio dolorido; nuestro queridísimo colega *La Voz de la Rioja* ha dado el golpe de gracia á la tan discutida cuestión de la Silla Episcopal.

En el número último de nuestro distinguido compañero y con el notable artículo titulado Silla Episcopal, dice...., y muy estupendamente escandaloso que nuestros representantes en los parlamentos anteriores, émulos de los siete durmientes, viviera como el que no tiene obligación de velar por los intereses de los representados.»

¡Los siete durmientes!

Ahí le duele querido colega.

Si en los parlamentos anteriores todos nuestros representantes se han dormido, imitando á aquellos siete caballeros. ¿Qué ha hecho en las actuales Cortes el Diputado por Logroño?

Comprendemos perfectamente que no haya interpelado al Gobierno, porque no se cumple el concordato, pues hubiera sido caso por extremo gracioso que el Excmo. Sr. D. Práxedes Mateo y Sagasta, Diputado por el distrito de Logroño, preguntara el por qué no se cumple una ley, al Excmo. Sr. D. Práxedes Mateo y Sagasta, Presidente del Consejo de Ministros.

Ahora haga lo que pueda nuestro diputado y que conste: *La Voz de ta*

*ioja* ha puesto como nadie «el dedo en la llaga.»

### NOTAS SUELTAS.

En la polémica que sosteníamos con *El Postillón*, han aparecido nombres y apellidos, no en virtud de involuntario desliz de la pluma, sino á consecuencia, según todos los indicios aseguran, de premeditado propósito.

Esto origina la terminación de la polémica, y daría lugar también á que impusiéramos un correctivo al periódico, á no tratarse de *El Postillón*, al que nos basta dirigir aquella ocurrente frase de nuestro pueblo.

Vei... ¡fato!

*La Voz de la Rioja*, sin duda por habernos leído muy deprisa supone que hemos inferido ofensas á ciertos empleados públicos.

Nosotros decíamos que el Gobierno dispone de medios para hacer cumplir con su deber á los ayuntamientos y él encuentra en ello «reticencias, dudas é injurias veladas» para aquel centro.

Mas calma, colega, y menos ministerialismo.

Hemos sabido que el motivo, no digamos pretexto, que el ayuntamiento de Agoncillo pone para no pagar al médico de la villa sus haberes devengados, es que están reuniendo fondos para cubrir esta sa-grada deuda.

Nada diríamos ante razon tan plausible y por demás digna de atención si no viésemos, que si bien se cobran provinciales y municipales, apenas si bastara para los plantones que de todos los cuatro vientos caen sobre tan asendereada villa.

Parece ser que tambien se está cobrando un impuesto ó reparto que hace ver las estrellas á los vecinos que no le califican muy blandamente, y que está originando bastantes embargos.

Que la situación de Agoncillo es archi-desesperada ¿quien lo duda? pero, si manos entendidas y competentes no se emplean á aminorar los estragos de todos, tememos que el mejor día va á decirse....

Aquí fué Agoncillo.

Hay que ocuparse mucho de esto

hasta conseguir que nuestros temores no se realicen.

Pronto saldrán de dudas los que en estos días se ocupan en formar cábalas sobre la conferencia de los señores Sagasta y Gamazo, los que se preocupan de lo que este señor hará si es aludido en el Congreso, y por último, hacia que parte se inclinará en la discusión de los presupuestos.

No se paga bien el oficio de profetas, por lo que no nos meteremos á él, limitándonos á decir que el señor Gamazo gran protector de los intereses nacionales ¡y quién no lo es! continuará haciendo lo que ha hecho hasta ahora.

### CORRESPONDENCIA.

Sr. Director de LA RIOJA.

Barcelona 27 de Abril de 1889.

Muy señor mío: Ayer se celebró la apertura de la Exposición Flotante Española, instalada en el vapor «Conde de Vilana» que saldrá de este punto dentro de breves días.

La ceremonia, revistió todos los caracteres de una gran solemnidad como no podia menos de suceder, tratándose de idea tan patriótica y tan felizmente llevada á cabo por el dignísimo Conde de Vilana. Asistieron a ella todas las autoridades, los expositores y los elementos principales de la industria y comercio de nuestra ciudad, que pudieron con-vencerse, al ver las hermosas instalaciones, de que, si al principio, luchó el grandioso proyecto con serias dificultades, hoy el éxito es indudable, creyéndose con fundamento que los productos expuestos han de obtener excelente acogida en las poblaciones uSd-americanas.

En este sentido hablaron los señores Rius y Taulet y Swartz, éste en nombre de la Diputación provincial, y el señor Rius en el del Ayuntamiento, diciendo ambos, contestando á las palabras de agradecimiento pronunciadas por el Conde, que el apoyo que prestaran las dos corporaciones á la Exposición, se fundaba en el fin patriótico de la misma.

El señor Company leyó una memoria sobre los trabajos llevados á cabo por la Comisión.

Se sirvió un espléndido lunch.

El buque estaba empavesado, y

durante toda la tarde, la banda del Asilo Naval, situada en la toldilla, ejecutó escogidas piezas.

En otra carta daré á V. mas noticias sobre la Exposición Flotante, que tan buen papel hará representar á nuestra industria en América.

*El Corresponsal*

**El Villar.** (Alava) 27 Abril.—No son ni muchas ni de gran sensación las noticias que pueden comunicarse desde este cachito de Rioja alavesa, pero si quiera por que nuestros hermanos los de todas las Riojas sepan que existimos, allá va, aunque solo sea nuestra fé bautisma!

Vamos saliendo del crudo invierno, por mas que no pueda asegurarse que no nevará, empezando las viñas á sudar ¡ojalá que no venga un céfiro traidor que corte este, dejándonos sin racimo!

No está muy animado el negocio en vinos, apesar de que los caldos de esta bodega son de primera linea, según opinión de los potistas: sin embargo algo se vende, interrumpiéndose de vez en cuando la monótona vida de esta aldea, con la llegada de algunos carros que vienen á cargar el contenido de las cubas, bálsamo y elixir de «vita-longa» que tanto apreciamos; ayer se hicieron 500 cántaras á tres pesetas, quedando aun algunas partidas, de las cuales se esperan mejores precios.

Fébo metido en la sombra hace la desesperación de los labradores que se hallan decididos á eliminar á la Primavera del número de las estaciones, ya que no pueden tratarla como á las viñas por el sulfato de cobre.

LA RIOJA, amigo director, se me irregulariza á menudo, y esto me desconsuela, pues me deja sin circuito con mi querido Logroño; sirva de aviso.

Suyo afectisimo

*El corresponsal.*

## DE TODAS PARTES.

El día que se inaugure la Exposición de Paris, el ayuntamiento de aquella ciudad repartirá 100.000 pesetas entre los pobres.

El ferrocarril Decauville, destinado á recorrer todo el recinto de la Exposición, estará en breve terminado.

Habrà diariamente 90 trenes que podrán transportar mas de 7000 viajeros.

A instancia de Mr. Gladstone, se ha formado en Inglaterra una estadística de divorcios, que arroja el siguiente resultado:

En el periodo de treinta años de existencia de la ley, los tribunales han entendido en 2784 instancias de separación y 10.551 de divorcio, habiendo decretado 985 de las primeras y 7.821 de los segundos.

Se ha observado, que en general los hombres no quieren en absoluto separarse de sus mujeres; contando por el tiempo que tiene de existencia la ley, no hay año que señale arriba de 10 solicitudes de separación completa presentadas por los maridos. En cambio las mujeres, apenas hay año en que no soliciten mas de cuarenta

Las corridas de toros que se celebrarán en Paris, tendrán cierto sabor internacional; pues además de las suertes españolas, caballeros en plaza inclusive, habrá caqueo á caballo por mejicanos y rejoneadores portugueses.

Una dama de la aristocracia madrileña, arrendó hace algún tiempo una casa de Paris por cinco años. La casa es de varios pisos. La dama ha amueblado para si elegantemente uno de dichos pisos los demas los ha amueblado procurandó que esto le resulte lo mas barato posible y ahora alquila esos pisos á otras familias de la crema madrileña y los alquila á muy buen precio, de modo que vá á ganar durante la Exposición lo bastante para pagar los cinco años de alquiler de la casa y que le resulte de valde el piso que ella ocupa.

De ahí á ver una grande de España al frente de una casa de huéspedes no hay mas que un paso.

Actualmente trabajan en la Exposición de Paris 20.000 obreros dia y noche.

Hemos recibido el periódico mas pequeño del mundo. Se publica en Méjico, tiene el tamaño de una tarjeta ordinaria, se llama *El Telegrama* y ostenta la siguiente divisa.

«Poca paja y mucho grano».

## Sección de noticias

La sala correspondiente de la Audiencia de lo criminal, ha dictado sentencia en la causa por homicidio seguida por el juzgado de Calahorra contra el vecino de Alcanadre, Cipriano Gil y Fernandez condenando á este á veinte años de reclusión, con la circunstancia de ser el Gil reincidente, las accesorias y 2000 pesetas de indemnización á los herederos del interfecto Manuel Romero.

En la noche del sábado parece ser que hubo intentos de robo en casa de nuestro amigo D. Facundo Sengariz, plan que frustró este con su serenidad; á luego se echó mano á dos sujetos, que dicen no son agenos á otro robo frustrado dos dias antes en el almacén de los señores Martinez y Martinez, y hoy el Juzgado continúa con la mayor actividad esta causa, asi como las seis ó siete que tiene en tramitación, todos de la pasada semana.

No fué escaso de peripecias el último domingo; por la tarde fué acorralado á eso de las dos en las escaleras de una de las casas de la calle de San Blas, un gran perro forastero que se hallaba rabioso, en donde fué muerto á tiros de revolver por el jefe de Seguridad Sr. Grau, aunque con alguna exposición; el tal perro había mordido á otros varios que también fueron muertos en seguida. La cosa no pasó adelante.

Por cuestión bien pequeña, dos sorianos, trabajadores en un tajo del término de las Grajeras, vinieron á las manos en la noche del pasado domingo, resultando uno con heridas de gravedad.

El juzgado pasó la noche en el lugar del suceso, habiendo dispuesto la conducción del herido al hospital, en donde continúa en bastante mal estado y del otro á la cárcel, empleando todo el dia de ayer en tomar declaraciones del resto de la cuadrilla de trabajadores.

Y por cierto y ahora que nos ocupamos del excesivo trabajo que hoy tiene el juzgado de primera instancia creemos muy del caso llamar la atención de quien corresponda, acerca del local, de las oficinas que el mismo ocupa, todas las mesas de los actuarios en una pieza en donde media docena de personas no pueden ni revolverse, enterándose todo el mundo de las declaraciones de todos, porque otra cosa no puede suceder y llevando todo, bien apesar de nuestro celoso juez y actuarios, el sello de cierta informalidad que no podrá corregirse mientras en la susodicha sala y local no se practiquen tan importantes funciones.

Es preciso que se mire este asunto con un poco mas de atención, antes que protesta mas decidida se levante. El local de nuestro juzgado de primera instancia y de instrucción deja bastante que desear. Póngase el remedio.

El día 20 del próximo Mayo se verá en juicio por jurados en la ciudad de Santo Domingo, la causa formada por aquel juzgado de instrucción contra Ildefonso Uruñuela, de Santurdejo por muerte causada á su cuñado y convecino Juan Martinez.

Los individuos capaces de entre los cuales se ha elegir á la suerte los que han de formar el jurado que ha de dar su veredicto en esta causa, son los señores siguientes:

*Como cabezas de familia*

Jacinto Sancho Cámara, de Santo Domingo.—Mateo Aceña Ruiz, de id.—Laureano Sacristan Metola, de id.—Adelardo Peciña y Peciña, de San Torcuato.—Benito Merino Villarejo, de Grañón.—Ciriaco Murillo Merino, de id.—Rufino Ausejo Ezquerro, de id.—Manuel Gomez Leiva, de Leiva.—Pedro Uyana Aidillo, de Ojacastró.—Inocencio Urbina Garnica, de Hervías.—Felix Fernandez,

de Bañares.—Estanislao Barrasa San Millan, de Foncea.—Benito Sancho Gonzalo, de Valgañón.—Domingo Montoya Aransai, de Santurdejo.—Lucio Martinez Alvarez, de Herramélluri.—Pablo Esteban, de Baños de Rioja.—Francisco Montoya Palacios, de Santurde.—Prudencio Ochoa, de Valgañón.—Martín Bartolomé González, de Bañares.—Victor Nanciacares González, de Ezcaray.

*Capacidades*

Conrado González Sancho, de Santo Domingo.—Antonio Villanueva Blanco, de Santurdejo.—Tomás Olave Dulce, de id.—Carlos Aguilas, de Santorcuato.—José M. Laguardia, de Grañón.—Diego Fernandez Nograro, de Cirueña.—Juan Llamazan Vallejo, de Bañares.—Pedro Sagredo Martinez, de Santo Domingo.—Aurelio Tejada, de id.—Andrés Murillo Badillo, de Tormantos.—Juan Gonzalez Rabayoye, de Ezcaray.—Narciso Palacios Laprada, de Bañares.—Agustin Murillo Diez, de Tormantos.—Pedro Angulo Diez, de Herramélluri.—Hilario Jorge Crespo, de Ojacastró.—Martín Gordo Perez, de Tormantos.

*Cabezas de familia supernumerarios*

Matias Martínez Labarga, de Santo Domingo.—Vicente Vicario Martínez, de id.—Juan G. Rojas, de id.—Cerio Cerezo Araujo, de id.

*Capacidades supernumerarios*

Bernardino Bárcenas Sancho, de Santo Domingo.—Ladislao Moneo Moreno, de id.

El Ministerio fiscal pide para el procesado la pena de cadena perpetua, corriendo la defensa á cargo del abogado D. Aureo Valgañón.

Como primera causa de esta Audiencia que ha de verse ante el jurado, llama la atención, aguardando todos con impaciencia, las primeras pruebas de los nuevos tribunales mixtos.

Por la Diputación de Navarra, se ha concedido al ingeniero industrial Sr. Zapata, el estudio del ferrocarril de Marcilla á Puente la Reina.

Digna de aplauso es la actividad de la citada corporación, verdadera marcha que ha de conducir á Navarra al aumento de su riqueza, acrecentando el bienestar de sus moradores.

Se ha mandado formar á los jueces y fiscales municipales las ternas respectivas, con objeto de hacer en tiempo oportuno los nombramientos correspondientes.

Para el 12 de Mayo se trata de organizar en esta plaza una corrida de cuatro toros navarros, de cinco años, lidiados por el aplaudido matador Casto Diaz y su cuadrilla.

Nos parece bien la idea de crear diversiones, aunque sentimos se ha-

ya elegido dicho día, por coincidir con las fiestas de Santo Domingo de la Calzada, que deseáramos fuesen todo lo brillantes que los calceatenses esperan y se prometen.

Los que deseen dar validez á sus estudios libres en los exámenes de Mayo, presentarán sus solicitudes á los respectivos Jefes en los diez primeros días del referido mes.

Por el Consejo de instrucción pública, ha sido propuesto para la cátedra de Lengua griega vacante en la Universidad de Zaragoza, nuestro paisano y amigo D. Esteban Melón é Ibarra, Auxiliar de la de Salamanca.

Damos la mas cumplida enhorabuena al propuesto, por tan merecido ascenso en su carrera.

El paseo del Espolón, se vió sumamente favorecido en la tarde del domingo, debido sin duda á lo hermoso del día y al deseo de oír una vez mas los acordes de la brillante banda del regimiento de Burgos.

Lo único de que todos se lamentaban, era del mucho polvo que se aspiraba, por lo cual sería conveniente se ordenara por nuestro simpático alcalde el riego del piso.

Interesante en extremo es el número 69 de *La Última Moda*. Además de las labores y dibujos para bordar, que de ordinario ofrece, y de varios modelos, publica dos notables grabados que representan los trajes que á la ceremonia de un casamiento deben llevar la novia, su madre, hermanas, madrina y señoras invitadas.

El regalo es un figurin acuarela: un precioso traje color heliotropo. *La Última Moda* es el periódico mas barato de cuantos de su clase se publican pues aparece todos los Domingos y solo cuesta 3 pesetas el trimestre. Administración: Claudio Coello, 13, Madrid.

El domingo por la noche desertaron tres soldados de Caballería pertenecientes al regimiento que guarda esta plaza.

Un labrador de Corella, asegura que es remedio eficaz contra la piral de la rid (sápo que dicen aquí los labradores,) una mezcla de agua, petróleo y jabón negro, proponiéndose aplicarla muchos propietarios.

Creemos nada perderían los viticultores ensayando esta fórmula.

Según nuestro corresponsal madrileño ha de originar graves rozamientos en la mayoría la proposición Cobian contra la ley del timbre, pues votarán á su favor diversas fracciones de la mayoría.

Se anuncia una estensa combinación de Delegados de Hacienda, una vez que los presupuestos sean presentados á las Cortes.

Exactamente lo mismo que hacen los jugadores cuando no están de

suerte con las cartas de baraja. Probado; algunas veces se arregla la cosa y cambia del todo,

Como consecuencia de lo ocurrido el domingo último en esta capital, parece que el Sr Alcalde va á ordenar ruda campaña contra los vagabundos de la raza canina, dando pasaporte á todo perro que se encuentre por la calle. Bien nos parece y recomendamos que no se haga al enterrar á los difuntos, lo que otras veces, que se han visto hasta ocho y diez cadáveres sobrenadar en aguas del Ebro. Limpieza é higiene.

Como complemento al telegrama de Pamplona publicado en nuestro último número, referente á la firma por la Diputación de Navarra del contrato para que el ingeniero señor don Emilio Legorburo, haga los estudios de una línea férrea de vía ancha que una á esta capital con Pamplona, diremos que dentro de breves días llegará dicho señor Legorburo y una comisión de ingenieros á Viana y quizá á Logroño, tomando datos sobre el terreno acerca de los puntos mas esenciales del referido trazado.

OBSERVATORIO DE LOGROÑO.

Boletín meteorológico del día 29.

Altura barométrica reducida 0° en mls.	723'5
Temperaturas	al sol..... 32'2
	á la sombra.. 22'0
centesimales.	á la sombra.. 8'0
	reflector..... 6'2
Dirección dominante del viento.....	N.O.
Agua expresada en milímetros.....	0'088
Agua evaporada en milímetros.....	5'2
Estado del cielo.....	Cubierto
Velocidad del viento en kilómetros....	0'66'6

Servicio particular de LA RIOJA

TELEGRAMAS

Crimen de la calle Fuencarral.

Madrid. 29—11 n.

Poco ó nada nuevo ha ofrecido la sesión del juicio oral celebrada hoy en las Salesas en lo que respecta al esclarecimiento de los hechos, causa del crimen de la calle Fuencarral.

Contestando al interrogatorio del letrado señor Galiana, la Dolores Avila ha negado con insistencia y como siempre todo lo que la Higinia Balaguer declaró en contra de ella.

También han declarado varios penados del presidio de Alcalá, siendo lo mas notable de sus declaraciones que oyeron en la carcel á la Dolores que ésta había tenido parte en el robo.

Madrid 28— 2:30 m.

En el choque ocurrido en aguas de Gibraltar entre los vapores «Ville-Havre» de la ma-

trícula francesa y el inglés «Barnesmore»; han resultado seis muertos y varios heridos de la tripulación del primero que se fué á pique.

El «Barnesmore» también ha sufrido bastantes averías.

Madrid 30.—11:30 n

Parte de la comisión instructora del proceso contra Boulanger desea se dicte auto declarando no ha lugar á la formación del proceso por falta material de pruebas. El resto de dicha comisión insiste en que ha lugar á dicha formación.

Madrid, 30.—2 m.

En Canadá ha tenido lugar un descarrilamiento de un tren produciendo grandes y sensibles pérdidas.

Hasta ahora el número de las víctimas se calcula en mas de ochenta muertos y muchos heridos.

EL COMISARIO DE GUERRA, INTERVENTOR DE SUBSISTENCIAS DE ESTA PLAZA.

Hace saber: Que el día once del mes de Mayo próximo á las once en punto de su mañana, se celebrará público concurso, en la factoría de subsistencias de esta plaza, con objeto de adquirir cebada, leña, paja de pienso y petróleo con destino al servicio de la misma, bajo las bases y condiciones que en las oficinas de dicho establecimiento estarán de manifiesto, todos los días laborables. de 9 á 12 de la mañana; cuyas base y condiciones interesen sean conocidas por cuantos se presenten al expresado concurso.

Logroño 27 de Abril de 1889.—

Alfredo R. Saiz.

VACUNACIÓN

Durante los meses de Abril y Mayo, se vacunará con linfa de ternera todos los días de 12 á 1, en el Instituto Higiénico de esta ciudad.

Se vende vacuna garantizada en frascos y cristales, con pulpa, y tubos con linfa fluida

Enfermedades de la matriz

Y DELA LARINGE

Doctor Bustamante.

Primer Ayudante del Dr. Cospedal Clínica de enfermedades especiales de la mujer del Hospital de la Princesa.

Consulta diaria de 11 á 1. Mayor 37 (frente al Banco.)

INSTRUMENTAL.

Se vende el sobrante de la música del Regimiento de Burgos Para tratar, dirigirse al Señor Ayudante Mayor, que habita en los pabellones del cuartel nuevo de infantería.

Por 3.300 rs.

PIANO NUEVO, con embalaje y garantizado.

Dirigirse H. Rodriguez, Fábrica del Gas, Logroño.

MORRHUOL--PIZÁ

Principio activo de aceite de hígado de bacalao al que sustituye.

Dispuesto en frascos de cápsulas eupécticas de Morrhuol solo, Morrhuol creosotado, yodo ferruginoso con hipofosfitos y fosfatos de cal y sosa.

Único depositario en Logroño, Prensa, farmacéutico, Mayor 95.

En la misma farmacia se expenden las capsulas Terpinol, Copaiba, Cubebas y Sandálo, del Dr. Pizá.

Hacienda en venta.

En junto ó separadamente, se vende una muy buena en Logroño, compuesta de las siguientes fincas:

Casa-corral para ganado, sito en las casas de Igai.

Tres majuelos, dos viñas-olivar, dos olivares y tres campos llecos, propósito para plantar viña, sitios en Guadilla y términos próximos á dichas casas de Igai.

Se arreglarán baratas. Muro de S. Blas 7, 3.º informarán.

VENTA DE UNA CASA

Se vende en pública subasta que se celebrará el día 3 de Mayo próximo y hora de las 11 de la mañana en mi notaría, una casa situada en la calle de la Ruavieja de esta ciudad señalada con el número 29, perteneciente á la testamentaria de doña Jacoba Angulo y don Francisco Muñoz, retasada en mil pesetas.

Logroño 24 de Abril de 1889. Plácido Aragón.

ESPOSICIÓN DE NOVEDADES

VIUDA É HIJOS DE RIVAS

72, Mercado, 74—LOGROÑO.

Representantes exclusivos de la gran fábrica de pianos de P. Peralés en Zaragoza Los instrumentos construidos en esta casa son de escogidas matorías de cuerdas cruzadas con marco completo de hierro, verticales y oblicuos, reúnen grandes y dulces voces y firmeza de afinación aun en los países más calurosos; esta casa ha resuelto el problema de construir bien y barato, precio corriente, último modelo copiado en París á cuerdas cruzadas con marco de hierro, máquina repetidora, buen mueble, consolas talladas, candelabros con dos luces, pesetas 900.

Para más detalles, portales 72, Logroño.

La fábrica garantiza todos sus instrumentos por 8 años todo lo que dependa de su construcción tiempo más que suficiente para la completa seguridad del instrumento.

Única casa en Zaragoza para reposiciones en pianos de cola. Accesorios para pianos y toda clase de música.

